

## **Zwangs-Christianisierung von 3 Kontinenten!!!**

Die Christen, eine exorbitant gewalttätige, jüdische Sekte, haben die Kontinente Europa, Amerika und Australien mit maximaler Gewalt christianisiert. Zwangs-Christianisierung nennt man das.

## **Verbot der Schreckens-Ideologie Christentum und ihrer Symbole des absoluten Grauens!**

Alle Europäer haben mindestens 1 Vorfahren während der Zwangs-Christianisierung Europas verloren. Dieser Vorfahre wurde von den ungeziefrigen Christen in der Regel zu Tode gefoltert, alternativ einfach getötet. Teilweise wurden von den gewalttätigen Christen ganze Familien-Zweige ausgelöscht, weil die Familien die Schreckens-Ideologie Christentum nicht übernehmen wollten. Und das fast 2000 Jahre lang. Dasselbe gilt für alle Gebiete auf der Erde, in welchen das teuflische Christentum sich ausgebreitet hat. Die Ausbreitung der teuflischen Schreckens-Ideologie Christentum ausserhalb des Nahen Ostens, ihrer Heimat, muss rückgängig gemacht werden. Bei uns müssen diese teuflische Ideologie des unendlichen Grauens und ihre Symbole des absoluten Schreckens verboten werden. Das Christentum muss verboten, und alle Christen in die Heimat ihrer Religion, den Nahen Osten, re-migriert werden. Das Christentum ist ein jüdische Sekte!

## **Verbot der Schreckens-Ideologie Christentum und ihrer Symbole des absoluten Grauens!**

Des Teufels ungeziefrige Schreckens-Ideologie Christentum hat 3Kontinente auf unerträglich grausame und unsäglich grässliche Art und Weise zwangs-christianisiert, weil den primitiven Scheiss niemand glauben wollte. 95 % aller Kriege in Europa der letzten 1500 Jahre gehen auf das Konto des Christentums. Die teuflische Inquisition darf auch nicht vergessen werden. Wann werden diese unermesslich abscheuliche Teufels-Ideologie des unendlichen Schreckens und ihre Symbole des unsäglichen Grauens und unerträglichen Terrors endlich verboten, und ihre Anhänger endlich in den Nahen Osten ausgeschafft, wo diese unsagbar grässliche und abartig misanthropische Schreckens-Ideologie des Teufels herkommt? Das Judentum, das Christentum und der Islam sind das Maximal-Böse aus dem Lehrbuch des Teufels.

## **Verbot der Schreckens-Ideologie Christentum und ihrer Symbole des absoluten Grauens!**

Die 3 Psycho-Seuchen des Teufels, das Judentum, Christentum und der Islam gehören in den Nahen Osten, wo sie herkommen, und deswegen müssen sie ausserhalb des Nahen

Ostens ausgerottet werden.Diese 3 unerträglichen Schreckens-Ideologien des Teufels und ihre unsäglich teuflisch grässlichen Symbole des unermesslichen Grauens müssen ausserhalb des Nahen Ostens verboten werden.Der Teufel stammt aus dem Nahen Osten, und hat dort dreimal geschissen: Zuerst das Judentum, dann das Christentum, und dann den Islam. Heute überzieht die Scheisse des Teufels die ganze Erde. Die Erde muss jetzt davon gereinigt werden.

[www.nsp-pns.ch](http://www.nsp-pns.ch)

21.12.2025